



## El rector de la Universidad recibe el martes en Madrid la Orden del Sol Naciente de Japón

L.G.

El embajador de Japón, Masashi Mizukami, impondrá el martes 18 en Madrid en nombre del emperador de ese país la Orden del Naciente, Estrella de Oro y Plata al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez.

El estado japonés distinguió en abril con este reconocimiento la labor del rector en la internacionalización de la Universidad potenciando la importancia de Japón y la región de Asia Oriental en el medio universitario salmantino con medidas como la creación del Grado de Asia Oriental y la firma de numerosos convenios con universidades japonesas.